

PERS

Dramatis...!! Adu Finalti Warnai Final U12, SSB Remci Tangerang Menang Atas SSB Bunder Putra

Suhendi - TANGERANG.PERS.CO.ID

Aug 20, 2023 - 18:23



TANGERANG - Gelaran Festival dalam rangka Anniversary SSB Geptasa Junior yang Ke-6 menampilkan tim tim terbaik dari kelompok Umur 10 dan Umur 12. Gelaran dilaksanakan pada hari Minggu, (20/8/2023).

Kompetisi yang digelar dilapangan rumput hijau Cengkar FC Desa Talagasari rt.004/05 ini dari pagi pukul 08.00 wib sd 17.30 wib dengan lama pertandingan 2x10 menit ini.

SSB Bunder Putra Usia 12 tahun mampu mengalahkan permainan cepat dari SSB Geptasa Hitam yang merupakan tuan rumah. Goal pertama dicetak striker Geptasa Rama bernomor punggung 10 dan beberapa menit kemudian pemain penyerang dari SSB Bunder Putra mampu mencetak goal melalui kemelut di Gawang Geptasa melalui sentuhan kaki Rico no punggung 16. Permainanimbang 1-1 bertahan hingga babak kedua berakhir, selanjutnya diadakan drama adu finalti. Para penendang SSB Bunder mampu unggul dengan skor akhir 4-3.

Bambang Veve pelatih SSB Bunder Putra Usia 10, menyampaikan sangat bangga dengan penampilan anak anak asuhnya baik yang kelompok umur 10 dan umur 12, semua bermain maksimal dan mampu masuk babak semifinal. Kedua Kelompok Umur masuk Final.

"Alhamdulillah, Semua bermain disiplin dan ngotot dan saya bangga dengan semua pemain, bermain terbuka dan menyerang tanpa beban," papar Veve kepada awak media.

Sementara itu Kang Congor Couch SSB Geptasa Hitam mengatakan kepada awak media pemain semua sudah bermain bagus, cuman kurang beruntung selalu kandas di drama Adu finalti.

"Semua sudah bermain maksimal dan sudah bekerja keras dan terus berlatih karena kompetisi akan melatih mental mental pemain usia dini lebih bagus kedepannya," ungkap Kang Congor.

Keseruan ada di final di Usia 12 berhadapan antara SSB Remci Curug Vs SSB Bunder Putra bermainimbang 1-1 dengan drama adu Finalty diungguli SSB Remci 3-1 sementara di final.Usia 10 tahun SSB Bunder Putra vs SSB SMC Cisoka dengan Skor 4-0. Sebagai Juara SSB SMC Cisoka.

Prima, Salah satu gelandang penyerang U12 SSB Remci Tangerang bernomor punggung 10, mampu bermain memukau dan mengobrak abrik Jantung pertahanan SSB Bunder Putra, penampilannya dalam menggiring bola mampu membuat para penonton bertepuk tangan.

Hadiah juara pertama langsung diserahkan Oleh Kang Uje Selaku Ketua ASSkat Kabupaten Tangerang.

"Selamat untuk Juara dan semua Pemain," tutur Kang Uje.

Ditempat terpisah Kang Awang, Selaku Ketua Panitia pelaksana dari Kegiatan Festival Sepak Bola Usia Dini dalam rangka Anniversary SSB Geptasa Junior ke-6 Mengucapkan terima kasih kepada Para Peserta, tim Wasit, dan Para kepanitiaan gelaran ini sehingga bisa selesai dengan baik dan lancar," papar

Awang kepada Awak media.

Awang lebih lanjut berharap dan memohon maaf jika dalam gelaran yang dilaksanakan dari pagi hingga selesai ada kekurangan kekurangan, semoga di kompetisi silaturahmi ini bisa memunculkan talenta talenta baru dan tentunya mental para pemain terlatih serta jalinan silaturahmi semakin erat.

"Maju Sepak Bola, Maju kita semua," tutup Kang Awang. (Red/Sopiyan)